

## Herzlichen Glückwunsch Alexander Flach

Geschrieben von: Jens Buske

Freitag, den 18. Januar 2013 um 14:20 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 18. Januar 2013 um 14:24 Uhr

---

Die TSG Pfaffenwiesbach wünscht Nachträglich einem seiner treuesten Spieler alles Gute zu seinen 32 Geburtstagen!

Alexander Flach spielt seit der Neugründung der TSG Pfaffenwiesbach im Jahre 2000 bei der TSG,

er war also am Neuaufbau maßgeblich beteiligt, und Krönte seine Karriere bei der TSG in der Saison 2007/2008 mit der Meisterschaft. Selbst im Abstigsjahr 2011/2012 wo einige Spieler dem Verein den Rückenkehrten hielt Alexander dem Verein die Treue. " Er sagte damals nur wenn der Verein untergeht, gehe ich mit unter" Solche Spieler wie Alexander gibt es nur noch selten in einem Verein und genau auf diese kann ein Verein sehr stolz sein.

Alexander ist immer Vorbild für jeden Spieler ob im Training oder während des Spiels, gibt Alexander immer einhundert Prozent.

Also lieber Alexander noch einmal an dieser Stelle alles Gute zu deinem Geburtstag bleib Gesund und in der

anstehenden Rückrunde verletzungsfrei.